



Mini-Musical zur Weihnachtsfeier

Singend, spielend und erzählend brachten die Schüler der Freien Christlichen Grundschule in der Kreuzkirche das Mini-Musical „Ey Mann, Gloria!“ aus der Feder von Peter Menger zur Aufführung. Mit dem Musical feierte die Schule mit Eltern und Angehörigen ihre Weihnachtsfeier. Fröhlich erzählten die Kinder in dem Stück die Weih-

nachtsgeschichte. Die Szenen, die unter anderem Maria am Schreibtisch, den zweifelnden Josef und die Quartiersuche in Bethlehem zeigten, hatte die Musical-AG einstudiert. Die Lieder des Mini-Musicals trugen die Jungen und Mädchen jahrgangsstufenweise vor. Niedliche Engel und rappende Hirten verkündeten die Frohe Botschaft. Alle

Klassen waren in die Aufführung eingebunden, die Schulleiter Ulrich Pletsch mit einer Andacht eröffnete. Am Piano begleitete Musiklehrerin Ruthild Eicker die Kinder. Das Dirigat übernahm Musiklehrerin Martina Glock. Zum wiederholten Mal war die Schule mit ihrer Weihnachtsfeier in der Kreuzkirche zu Gast. ■ MS/Foto: Jakob Salzmann